
【ビデオメッセージ】プロフットボールプレーヤー 遠藤航選⼿（リバプール所属） 
 
 ⼀般財団法⼈スポーツエコシステム推進協議会の皆さん、協議会のイベントに本⽇お越
しの皆さん、遠藤航です。このたびは、本⽇のイベントの開催も含め、本当におめでとうご
ざいます。 
 この協議会設⽴には、いろいろな⽇本を代表する企業の皆様が参画されているというこ
となので、この協議会が⽇本のスポーツ界をビジネス的にもより引っ張っていくようにな
っていくことを⼼から期待しています。 
 今回はこういう形でビデオメッセージを送らせていただきましたが、僕も真摯に⽇頃か
ら考えていきながら、ぜひ次の機会は皆さんと対⾯でお会いして、スポーツ界がこれからど
うやったらより盛り上がっていくのか、⽇本のスポーツ界、それはビジネス的なところも含
めて、いろんな話を皆さんから聞いてみたいと思っています。 
 


